
松下敏信　新会長挨拶
洋友会洲本地区総会に於いて、平成２２年度の会長を仰せつかりました。諸先輩の築

いて来られた伝統ある活動を停滞させぬように、微力ながら全力で取り組みますので、会員皆

様方の絶大なるご支援とご協力を切にお願い申し上げます。

　現在、本会の会員数は　１３４名と大所帯になり、年齢も５０歳代から８０歳代と幅

広く構成されており、洋友会本来の目的であります、会員相互の親睦と交流を図る事を

基本に運営を図っていきます。具体的には各クラブのより一層の活動と参加率の向上、

会社見学会の実施、一泊旅行の実施、忘年会の実施などを中心に運営をいたします。

　更に、三洋電機の復活を願い「洋友会　ＳＵＰPORT　ＳＡＮＹＯ運動」をより積極

的に推進いたします。又社会貢献活動の一環として「プルトップ収集」と「洲本図書館

市民祭り」のボランティア活動を継続していきます。

　会員皆様方の積極的なご参加と、ご協力をお願いいたします。

１．平成２２年度　洲本地区総会の報告　　　　　　　（報告者：野村重夫さん）

４月１６日午後２時３０分より「カドニカホール２Ｆ　研修室」で会員５７名に　会社

組合のご来賓の出席を頂き総会を行いました。

　内容については、全会員の皆さんへ議案書をお届けしていますので、本紙では省略し、

特筆すべき点のみ報告します。

１）阿部会長挨拶：　近い将来、カドニカ大ホールで総会が行える洋友会に発展して

　　　行くためも、会員にとって有益な活動が行われ、会社、組合にとっても頼りに

　　　なる会でなければならない。その点洲本地区会員には多大なご協力を頂き感謝

　　　している。今後も一層の協力をお願いする。

２）来賓ご挨拶の骨子

　①　穴見人事担当部長：会社業績の概要、モバイルエナジーの近況、パナソニック

　　　　との関係等について報告があった。
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　②　大東執行委員長：組合の取り組み状況、春闘の取り組みについての報告があった。

３）平成２１年度の会務報告：今回よりプロジェクターを使用して主要行事の報告が

　　あった。特にSUPPORT SANYOの実績は、１６地区洋友会の中で突出した成績

　　であった。プルトップ収集で車椅子を贈ろうでは、全洋友会で第１号車を守口市へ

　　寄贈したこと。洲本図書館市民祭りのボランティア活動で、関係者から今年も感謝

　　されたこと。等報告があった。

４）平成２２年度の新役員は提案通り承認され、松下敏信 新会長が誕生した。

　 新会長から、今期より、洋友会の４主要行事については、費用の一部を会費より

補填し、行事の活性を図るとの方針が報告されました。（具体的計画は議案書参照）

５）各クラブの紹介：阿部前会長よりインターネットの洲本地区ＨＰの紹介後　ＨＰ

　掲載の各クラブ　ページを開き、各部長よりクラブの紹介、勧誘が行われた。今年も

　各部長のユーモアいっぱいの話で会場は盛り上がった。

２．総会後　親睦会を行いました。      （報告者：出嶋さん）

会場をホテル｢エクシブ｣淡路島に移して　海鮮料理と飲み放題の宴に、久しぶりに

再会した会員、お世話になった先輩、懐かしい後輩などとの会話も弾み、途中から

カラオケも始まり、楽しい時間を過ごしました。（参加　会員３７名　来賓２名）

　スナップ写真で雰囲気を感じてください。（写真必要な方お申込みください）

松下新会長の開演挨拶

仲よしさん

カラオケ絶好
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３．歓迎　！！ 皆さまよろしくお願いします。 (総会員数　１３４名）

４．クラブ　だより　！！
１）ゴルフ部報告

　5月７日　洲本ＧＣに於いて参加者　31名で第５９回コンペを行いました。

午前中は風雨に見舞われ、悪コンデションの中で日頃の力が出ず、多くの会員

がスコアーを落とす中、一人アンダーパーを達成した稲本さんが優勝しました。

優　勝　　稲本さん

第2位　　硲口さん

第３位　仲野剛さん

２）ウォーキング部の紹介　　　　　　　　　　　　　　（報告者：出嶋さん）　 　　　　　　　　　（報告者：出嶋さん）

　皆さんお元気ですか？　退職後何かと体力が衰えて来て、個々に色々トレ

ーニングに取り組んでおられると思います。

当クラブはその様な運動丌足を尐しでもなくすため、『堅苦しくなく、気楽に

ウォーキングしよう』を合言葉に進めています。また淡路島に移住しているも

島内のことを余り知らない方が多く居られると思います。そういった場所を選

定し、軽い山登り、楽しい会話、手作り弁当を持って有意義な一日を過ごしま

せんか。

（出題者：伊藤さん）

３）囲碁・将棋部からの　　懸賞詰将棋
皆さん　今回より新たに詰め将棋の

正解を募集します

将棋に興味のある方は、詰め手順を

洋友会事務所へ”ＦＡＸ”かメールで

回答ください。

　ヒント　７手詰めです。

回答期限　　６月１５日（火）

正解者の中より　抽選で１名の方に　

記念品を差し上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　（報告者；硲口さん）

青山 昭一さん （最終職場：経営企画室 人事部）

昭和４３年入社後、洲本～徳島～ロジ～洲本に於いて、多くの良き皆さ

んに恵まれ、ご指導ご支援ご協力を賜り、第二の人生を歩むこととなり、

心より感謝と御礼を申しあげます。今後は、週３日の会社への恩返しと、

洋友会のＧｏｌf 麻雀 旅行等へのチャレンジによる健康維持、及び地

域貢献等を考えておりますので、よろしくお願いいたします。

新企画
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５．　リレー訪問記

　

応用機器部設計課に在籍していた高畠さんと

仕事をしたのがそもそもの始まりです。

　 また、高畠さんが金沢の病院に入院の際

お見舞いに行き、感激されたのを思い出します。

Ｑ２．洲本工場（当時）に異動された時の思い出は？

淀川工場での最後の仕事を、廣瀬さん、大植さん

と共に行い、その現場を閉めて洲本に移動しました。

　実は、淡路島には学生時代に出身地の加古川から遊びに来て、自転車で島内を

を巡りました。その頃、淡路交通の電車が走っていたのが印象的です。何かしら

の「えにし」があったのかしれません。

Ｑ３．仕事での思い出は？

コンデンサ事故で全国を回ったこと、アモルトンを電源とした非常電話や標識灯を

設置したこと、法規対応やフールプルーフといった多種多彩の仕事をさせてもらい

ました.

Ｑ４．退職後はどうされていますか？

３人の会、近藤弘さんを囲む会、夫婦で近場に出かけることなどで、リフレッシュ

しています。又　いわゆる成人病持ちですので、毎日体調管理に気をつけています。

Ｑ５．今後のご予定は？

人の輪を広げたいと思っています。同窓会やお互いに信頼し学び合える輪を作り、

また、そのグループ同志の交流に参加し、刺激を受けたいと考えています。

　　　　　　　(対談は　原口、出嶋、木下編集役員です）

６．お知らせ

６月/７月度の事務所開所日は次の通りです。気楽にお越しください
尚平成２２年度前半の行事カレンダー＆役員当番表はＨＰへ記載しています

（開所日は毎週火・木曜日の午前中：TEL:0799-23-９702)
洲本地区ＨＰアドレス　http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp

６/１７
（木）

７/22

★　配布委員の方は、上記の配布日に事務所へ集合ください（ＡＭ9時までに）

　　Ｑ１．高畠さんとの関係をお聞かせください

（火）
囲碁：将棋

山口正・山口喜

ＰＣ教室
萩野・廣瀬

６/２４

６/８ ６/１０
（木）

役員会

役員会
７/８

６/１５

(木）

出嶋・木下 　近藤・橋本

佐々木・小西 阿部・原口

６/３
（木）

６/22
(火）

（火）

７/１５
(木）

ＰＣ教室
川野・原下

６/２９
（火）

配布日
山﨑・島田

囲碁・将棋

山口正・山口喜

７/２０

出嶋・木下
７/１３
(火）(木）
7/29

７/６
(火）

(木）
配布日
山﨑・島田(火）

橋本・野川
(木）

小西・岡山

高畠さんから、小原さん

へ どうされてますか？

お尋ねでした。

小原さん
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